



**RAMADAN ISLAM.** El Cairo, mayo 30. Millares de musulmanes egipcios se congregaron en la Plaza de Mustafa, una área reducida en El Cairo, para conmemorar el final de los meses sagrados del Ramadan Islam. (Cable-foto de AP).

## Científicos L. América en Expedición en Amazonas

SAN JUAN DE PUERTO RICO, mayo 30 (EFE).— Treinta científicos latinoamericanos están realizando una expedición que pretende repetir el descubrimiento del Caribe por las tribus indígenas procedentes del Amazonas y de la zona del río Orinoco.

El jefe de la misión, el Viceministro de Cultura de Cuba, Antonio Jiménez Núñez, explicó en San Juan de Puerto Rico que la travesía forma parte de las actividades

de investigación científica de la conferencia de comisiones de Iberoamérica, para la conmemoración del V Centenario del Descubrimiento de América-encuentro de dos mundos.

Treinta arqueólogos, geógrafos y otros científicos viajan en cuatro canoas de once metros cada una, construidas por los indios quechuas de la zona oriental del Ecuador, con una madera llamada "chuncho",

—Favor pase a la página 9.



**PRIMEROS AUXILIOS.** Inglaterra, mayo 30. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, durante práctica de primeros auxilios, en el Hospital de San Juan. (Cable-foto de AP).

## Francia Presentará Moción Eliminar Armas Químicas

PARIS, mayo 30 (EFE).— Un portavoz del Ministerio francés de Asuntos Exteriores afirmó que Francia presentará en la Conferencia de Ginebra que se celebrará el 9 de junio una propuesta sobre destrucción de armas químicas.

El anuncio de que ha

brá una propuesta francesa, sobre la que no se han proporcionado detalles, ha sido realizado después de que el comi-

—Favor pase a la página 24.

## Aventura de un Escocés Amigo del Whisky

TOULOUSE (Francia), mayo (EFE).— Un escocés que desde Glasgow pretendía llegar a Tarragona, en la costa noreste española, se encontró inesperadamente, y gracias al whisky, en la ciudad de Toulouse, en el sur de Francia.

El turista, una vez pasado en control de pasaportes, comenzó a beber y subió al avión que debía llevarlo hasta el Mediterráneo bastante entonado y con un ánimo fracamente bellicoso.

A tal extremo llegó su agresividad durante el vuelo, que el Boling 737 en el que viajaba aterrizó en el aeropuerto de

—Favor, pase a la página 9.

# Reagan Estima Lejana la Desnuclearización Europa

PARIS, mayo 30 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, considera que la desnuclearización de Europa es una perspectiva "muuy lejana".

Reagan añade que "sin el arsenal nuclear norteamericano la URSS gozaría de una ventaja considerable en el marco de las fuerzas convencionales", por lo que "ese desequilibrio debe corregirse".

En declaraciones efectuadas en la Casa Blanca a un grupo de periodistas extranjeros, entre ellos el corresponsal del diario parisense "Le Figaro", el Presidente estadounidense precisa que hay que considerar tres tipos de armas respecto a una eventual desnuclearización del Bloque Occidental.

La retirada de las armas de alcance intermedio se traduciría por la "opción cero", y en cuanto a la retirada de las armas de corto alcance, siempre quedarían en el campo occidental unas cuatro mil cabezas nucleares.

Por lo que respecta a otro tipo de

armamento, como aviones que transportan bombas nucleares y submarinos equipados con cohetes con cabeza atómica, Reagan asegura que se trata del arsenal destinado a la seguridad de las naciones europeas en virtud "de nuestros acuerdos".

Para progresar hacia la desnuclearización —subraya Reagan— "urge incluir en la negociación las armas convencionales, puesto que actualmente el desequilibrio favorece al Pacto de Varsovia".

Interrogado sobre el peligro de una guerra en el Golfo Pérsico, el primer mandatario norteamericano afirma: "yo no veo como podría estallar un conflicto", si bien reconoce la necesidad para Estados Unidos de mantener una presencia militar en esa región.

Agrega que las aguas del Golfo Pérsico son internacionales, y que su paso debe quedar abierto, dada la "vital importancia" del petróleo para Europa Occidental y Japón.

## Sin Progreso las Pláticas Entre los EE.UU. y la URSS

GINEBRA, mayo 30 (EFE).— Las divergencias sobre los procedimientos de verificación de los tratados de 1974 y 1976 impiden el progreso de las conversaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética sobre pruebas nucleares, declaró Robert Barker, jefe de la delegación norteamericana.

La quinta fase de las conversaciones bilate-

rales para la reducción de las pruebas nucleares concluyó ayer en Ginebra.

La elaboración de un calendario para futuras negociaciones sobre explosiones nucleares y sobre la reciente propuesta soviética de efectuar experiencias comunes, destinadas a mejorar las medidas de veri-

—Favor pase a la página 9.

## Pakistán Podría Obtener Aviones Radar de EE.UU.

WASHINGTON, mayo 30 (EFE).— Pakistán podría obtener de Estados Unidos este verano cuatro aviones-radar "Hawkeye" para vigilar las incursiones aéreas soviéticas en la región fronteriza con Afganistán, indicaron fuentes oficiales al diario The Washington Post.

El principio de acuerdo se concretó la sema-

na pasada, durante la visita a Washington del Ministro paquistaní de Relaciones Exteriores, Sahabzada Yaqub Jan, agregaron las fuentes.

Originalmente, Pakistán quería adquirir los modernos aviones "Awacs", pero los últimos acontecimientos en el Golfo Pérsico han comprometido todos es-

—Favor pase a la página 26.

## Bolas de Nieve Abren Hueco en Capa Ozono

LOS ANGELES, EE. UU, mayo 30 (AP).— Bolas de nieve provenientes del espacio exterior pueden estar abriendo un peligroso "hueco" en la capa de ozono terrestre sobre la Antártida, afirman científicos de la Agencia Nacional de Aeronáutica y del Espacio de Estados Unidos (NASA), pero algunos investigadores calificaron de ridículas estas teorías.

La hipótesis de la NASA, presentada por

el físico Maurice Dubin y el químico Igor Eberstein, contradice las pruebas halladas hasta ahora de qué sustancias químicas refrigerantes fabricadas por el hombre son la causa del debilitamiento de la capa de ozono, que es esencial para las manifestaciones de vida en la tierra.

"Del mismo modo que muchas nuevas teorías, ésta genera hostilidad

—Favor pase a la página 7.

## Lento Funcionamiento de la Ley Inmigración EE.UU.

WASHINGTON, mayo 30 (EFE).— En el primer mes de vigencia de la llamada amnistía, incluida en la nueva ley de inmigración, alrededor de 37,000 solicitudes de residencia fueron recibidas de los casi cuatro millones de extranjeros indocumentados que se estima oficialmente viven en Estados Unidos, se informó a EFE.

A la lenta aplicación de la ley se sumó el voto del senado que dispuso que a partir de octubre próximo se comience con la campaña contra los empresarios que contratan extranjeros indocumentados, en lugar de iniciarse el lunes.

El Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) demoró en la reglamentación y divulgación de las normas de la ley, aprobada por el Congreso en octubre y sancionada por el Presidente Ronald Reagan en noviembre, según las fuentes legislativas.

En el proceso de amnistía para los indocumentados, la mayoría de origen latinoamericano, el INS cifró sus esperanzas en las sanciones que se podrán imponer a los empresarios como instrumento para obligar a los extranjeros legales a retornar a sus países, dijo Alan Nelson, titular del Servicio de Inmigración.

Los extranjeros sin documentos que deseen acogerse a la amnistía deberán demostrar que llegaron antes de 1982.

El Congreso otorgó al INS Un período de seis meses para reglamentar la nueva ley y divulgar ampliamente los nuevos procedimientos para información de los ilegales y empresarios.

Poco antes de la entrada en vigencia de la amnistía, el INS divulgó las normas para los trámites de legalización y el conjunto de reglas que atañen a los empresarios fueron divulgadas esta semana.



**TAYLOR.** Nueva York, mayo 30. La actriz Elizabeth Taylor limpia una mancha de lápiz de labio en el rostro de Henry Kissinger, durante la fiesta del 700. Aniversario de la revista Forbes. (Cable-foto de AP).